

Chère Pertuisiennes, Cher Pertuisiens,

Le 30 mai 2014, vous avez reconduit Monsieur Roger PELLENC et sa nouvelle équipe pour un second mandat.

Nous leur souhaitons tous nos vœux de réussite, ne doutant pas que l'expérience d'un premier mandat permettra d'adoucir les relations avec les administrés et les agents municipaux.

Nos remerciements en tout premier lieu, vont vers celles et ceux qui nous ont fait confiance dans le cadre de cette campagne municipale, celles et ceux qui ont contribué à l'élaboration de notre projet municipal, celles et ceux qui ont participé à nos rencontres citoyennes et enfin vers vous tous qui avez accepté de nous ouvrir votre porte pour échanger sur l'avenir de notre ville lors de nos visites de quartier.

Quatre électeurs sur dix ont approuvé notre projet municipal qui mettait l'accent sur un centre-ville rénové, dynamique et une qualité de vie préservée, aussi nous continuerons à plaider au sein du conseil municipal pour la mise en place d'un espace vert au cœur de notre ville, pour l'installation de bancs sur nos places, pour le traitement harmonieux des façades de notre ville et pour un soutien actif des commerces de proximité et de qualité.

Même si les pouvoirs de l'opposition municipale sont bien maigres, nous mettrons un point d'honneur à être les porte-voix des Pertuisiens au conseil municipal.

Nous inscrivons notre mandat d'élus dans une démarche constructive et loyale, tout en restant vigilants sur d'éventuels abus de pouvoirs.

Nous sommes persuadés qu'une opposition municipale de gauche, est utile au débat d'idées, et que même si elle joue le rôle de « *poil à gratter* » elle permet à la majorité municipale de se remettre en cause au bénéfice de l'intérêt général.

Vous nous avez élu pour défendre les intérêts de notre ville et puisque la démocratie n'a pas souhaité que nous œuvrions au sein de la majorité municipale, c'est au sien de l'opposition municipale que nous défendrons l'intérêt général.

Il est déplorable et regrettable que la première mesure de notre Maire fraîchement élu est de réduire le nombre des conseillers municipaux d'opposition de 2 à 1 dans chaque commission municipale....

Nos pouvoirs d'ores et déjà rabetés, nous redoublerons d'énergie pour mieux vous représenter, animés par la joie de travailler au sein d'une nouvelle équipe plurielle, dynamique, positive et harmonieuse, avec Christina BERARD, Rémy GRANGEON, Nicole AUTIN, William COLOMBARD, Soraya FIZAZI et Eric BANON.

Fabien PEREZ
Groupe d'opposition, Pertuis ville d'avenir